

## 高小だより

っ しりったかちゃやしょうがっこう 津市立高茶屋小学校

令和6年11月号

(文責:校長)

~高茶屋 小 大好き 前向きに取り組む子どもの育成~

## ーーカのり 〜実りおおき 秋〜

書かった夏が終わり、ようやく秋の深まりを感じられるようになりました。子どもたちが楽しみにしていた修学旅行や宿泊学習、社会見学は基準の表がある中で、子どもたちの成長や活躍がみられることが何よりの恵むです。活動に向けて計画や準備、話し合びです。進める中で、子どもたちの成長や活躍がみられることが何よりの恵むていってからようながっています。では、からからなるでは、よりのからないです。によるでは、子はいちょうからないがらきからからないのでせいたが、ことをこれからの学級の中でぜひ生かしていたがいます。でいたまなんだことをこれからの学級の中でぜひ生かしていたがいまりと、大変お世話をおかけしました。朝早くからお弁当を作っていただいたりと、大変お世話をおかけしました。ありがとうございました。

 $2^{t}$ っき まりかえしまでん。 11tがつ 2をです 2学期も折り返し地点の11月に入ります。来週11月6日は中学校区での 2学期も折り返し地点の11月に入ります。来週11月6日は中学校区での 人権フォーラム、9日は人権フェスティバル、27日には学校の人権集会と、行事が 2 かくさんです。 体調を調を持ってする 8 御家庭においても「早寝はおおきまますではん」の励行や、健康管理に気を付けていただき、子どもたちが本来の自分の力を発揮できるようご協力をよろしくお願いいたします。

たかしょうじんけんしゅうかい

高小人権集会 11月27日(水)9:40~11:30

人権集会は、子どもたちが様々な人権問題や仲間づくりについて学習したは、びょうしゅうはは、びょうしゅうはは、びょうとを発表し合う場です。発表を聞く子どもたちとともに、保護者のみなさまにとっても、人権問題について考えていただける場となれば幸いです。

会場内では、静かにご参観ください。携帯の電源は切っていただくか、まなった。というでは、静かにご参観ください。携帯の電源は切っていただくか、マナーモードにしていただき、ウェブサイトの閲覧や通話等は、ご遠慮ください。ビデオ撮影は、ご自分のお子さんだけにしていただき、SNSへの投稿等はお控えください。ご理解ご協力をよろしくお願いします。

11月1日(金)は、2限目(9:40~)授業参観、 3限目(10:45~) PTA 講演会、13時30分から引き渡し訓練です。ご参加よろしくお願いします。 駐車スペースがございませんので、お車での来校はご遠慮ください。

★ 1年生遠足・2年生町探検

1年生は、津市偕楽公園に出かけました。春は中止になってしまったため、小学生になり、初めて遠足に出かけ、みんなでお弁当やおやつを食べたり、あるそんだりと楽しい思い出が出来ました。2年生は、春に続き、まさかの雨天中止となってしまいましたが、「生活ないからなんだりと楽しい思い出が出来ました。2年生は、春に続き、まさかの雨天中止となってしまいましたが、「またんけんないかけ、地域にある施設をお店、そこで働く人達に触れあうこと事が出来ました。お世話になった地域の皆さんありがとうございました。

★ 3·4 a んせいしゃかいけんがく

3ねんせい - むきいしょうほうしょ そうこうはくぶつかん み え む けんちょう 3年生は、久居消防署、総合博物館ミエム、県庁に 出かけました。消防署では指令センター、県庁では地下に入り、「免震構造」を見せていただきました。社会見学ならではです。

4aんせい と はまじゅく 4aんせい と はまじゅく 4年生は、関宿と四日市港ポートビルに出かけました。 5aいまちなみ たいしょうてき から残る古い街並みと対照的なコンビナートのある まちなみ けんがく いま むかし ちがい を考える機会になりました。





5 ねんせいしゅくはくがくしゅう
★ 5年生宿泊学習

5ねんせい しゅかいけんがく しゅくはくがくしゅう いっぱくふっか おこないました しゃかいけんがく 5年生は、社会見学・宿泊学習を一泊二日で行いました。社会見学としてみえけんかんきょうがくしゅうじょうぼう せんた たっぱい おんだい おんだんか にぶん たちでも環境 要習情報センターに行き、ごみ問題や温暖化等、自分たちでも環境を守るためにできることがあることを学びました。その後、改装され、きれいになったスズカト(鈴鹿青少年センター)で、夕飯のカレー作りやキャンプファイヤーで仲間と力を合わせました。翌日は、鈴鹿サーキットで自由行動を楽きようりょく つくったかれ

しみました。協力して作ったカレーや、友達と輪になり あきんだ 遊んだキャンプファイヤーは貴重な思い出のーコマに なったと思います。

## ★ 6年生修学旅行

朝降っていた雨も、法隆寺についたころにはあがり、無事に奈良・京都二日間の行程を終えました。1日目は、世界最古の木造建築法隆寺や東大寺の大仏殿、金閣寺を見学しました。大仏の大きさや金閣寺の輝きに「おっきいー」「うわられば、たいのでは、清水焼の絵付けを体験のました。湯香の出来上がりが楽しみです。二日目は、清水寺、東映太寿寺でもしました。湯香の出来上がりが楽しみです。二日目は、清水寺、東映太寿寺でも大仏の表ました。湯香の出来上がりが楽しみです。二日目は、清水寺、東映太寿寺でも大人には、清水寺、東映太寿寺でも大人には、海県では、清水寺、東映太寿寺でも大人には、海県では、清水寺、東映太寿寺でも大人には、海県では、京い、東の山みました。村、二条城を見学しました。何を買おうかと悩みながら買い物も楽しみまらった。日本の歴史ある文化や遺産に触れ「百聞は一見に如かず」を肌で感じた二日間

でした。そして旅館やバスで仲間と一緒に過ごし、友達の良さや違った面を見ることのできた修学旅行になりました。



